



Con el propósito de disminuir las oportunidades para la comisión de delitos en el espacio público y bajar la percepción de temor e inseguridad de las personas, la Gobernación provincial de Choapa en conjunto con Carabineros, PDI, realizaron el lanzamiento de de la campaña Navidad Segura 2014 y del plan Seguridad Para Todos del Gobierno de la Presidenta Michelle Bachelet.

El objetivo de esta campaña que comenzó este miércoles 17 de diciembre, busca fortalecer los servicios preventivos a través de los recursos humanos, tecnológicos y logísticos disponibles, al igual que la difusión de recomendaciones y la entrega de folletería a la comunidad.

La idea final de esta iniciativa es que la población tome los resguardos necesarios para no ser víctima de algún delito en vísperas de estas fiestas y prevenga situaciones de riesgo, no dejando cosas de valor al interior de sus autos, resguardando sus documentos y tarjetas de crédito y tratando de hacer sus compras con tiempo y tranquilidad, evitando las aglomeraciones.

En este sentido, el Gobernador de Choapa, Patricio Trigo destacó el trabajo que realiza Carabineros y la Policía de Investigaciones por la seguridad de los habitantes de la provincia, “entendemos que este es un desafío enorme, siempre nuestras policías han respondido como se debe, especialmente en estas fechas. Sin embargo le solicitamos a nuestras policías redoblar los esfuerzos en las calles y poblaciones para entregar la tranquilidad que nuestros vecinos necesitan en estas fiestas de fin de año”.

En tanto, el Mayor de Carabineros, Claudio Loyola, señaló que “como siempre lo hemos hecho, cuando las familias están celebrando en sus hogares, nosotros los carabineros trabajamos el 200 por ciento, el doble, porque esa es la misión de nosotros, entregar la tranquilidad a la ciudadanía, entregar la seguridad, la paz en la vía pública, en estos momentos estamos redoblando está importando dotación, que no es la permanente que vemos en las calle”, sostuvo la autoridad de Carabineros.

Por su parte, el comisario de la PDI Choapa, Hugo Miranda explicó “este es un servicio donde la familia va a estar mucho más cercana a la comunidad, esto se va a llevar a efecto con patrullaje dentro de la ciudad, en horarios y lugares donde la gente acude a realizar sus compras navideñas y en el sector alto de la ciudad, para que la ciudadanía se sienta segura”.